

Manifeste des architectes des particuliers

#UTILES ! Transformons nos métiers – UEA 2017

Nous construisons non pas pour tous mais pour chacun.

Nous sommes souvent installés en petites structures, à notre compte ou à deux, mais sommes organisés en réseaux, associations, collectifs ou travaillons en coworking.

Nous ne construisons pas la ville ou le paysage, nous les améliorons, les transformons et les adaptons aux nouveaux usages.

Nos projets ne nécessitent souvent pas de permis de construire mais changent la vie de leurs habitants.

Nos maîtres d'ouvrage sont des infirmiers, des enseignants, des avocats, des comptables, des agriculteurs, des retraités. Ils sont multiples et uniques et traversent toutes les couches de la société.

Nous les accompagnons dans les étapes fondamentales de leur vie, au démarrage de leur vie professionnelle, lors de la naissance d'un enfant, lors de l'installation dans une nouvelle ville ou pour l'accueil de parents vieillissants.

Nous diffusons auprès d'eux la culture architecturale au quotidien et leur permettons de vivre dans un lieu agréable, optimisé, valorisé, et approprié à leurs besoins.

Nous aimons nos clients, nous choisissons de les accompagner dans chaque détail qui contribuera à leur intimité future.

Nous revendiquons une architecture particulière, qui se vit tous les jours sans être banale.

Nous sommes les Architectes des Particuliers.

Le collectif Architectes et Particuliers

<https://www.facebook.com/ArchitectesEtParticuliers/>
architecte.habitat@gmail.com